

## <指導スキルコンサルテーション卒業生情報交換交流会感想>

### \*Oさん

今回の情報交流会に参加した感想は、「嬉しい、楽しい、大好き。」です。

田中春秋先生、田中洋子先生お二人の深い優しさとあたたかさをZOOMを通して改めて感じました。情報交流会に参加できて、とても嬉しかったです。また、参加者のみなさまの近況と将来をお聞きしたことにより、キャリアコンサルティングを学ぶ楽しさと将来への希望を再確認しました。そして、学びと実践が大好きだと感じました。セルフケアを大切に学びと実践を継続します。

追伸：月都さんとの交流はオンラインよりも実際にお会いしたいと思いました。

直に触れたり、目の前でお姿を見ることで再会の喜びが倍増しそうです。

最後になりましたが、田中春秋先生 洋子先生 月都さんのご健康をお祈りいたします。

### \*Sさん

この度は大変有意義な場をご提供いただきまして、ありがとうございます。

また、集合写真もメールいただき、とてもいい思い出になります。

今後のオンラインでの個別指導等につきまして、お力になれることがあれば、ご協力したいと思っておりますので、今後ともよろしく願います。

### \*Hさん

今回は貴重なお時間をありがとうございました。

先生方もお変わりなくお元気そうでお会いできて嬉しかったです。

お写真ありがとうございました。

参加して、コロナの影響で、生活習慣、価値観、人との距離感など、色々なものが変わる中、志は変わることなく、誠実に学び続ける方達の姿に触れたことは私にとってとても意義あるものでした。学び有意義な時間をありがとうございました。

参加できてよかったと感じました。

輝けるように頑張ります☆ 今後ともよろしく願います。

### \*Mさん

1期生と2期生のメッセージを再読し、さらに学びとお食事の雰囲気昨日のことに思い出し、なつかしさがこみあげてきました。

受講させていただいたことをきっかけに、人前のロールプレイやフィードバックを受けることに積極的になり、薄い皮1枚ずつ成長するのだと納得して毎日を送れるようになりました。

3期生の募集開始の情報もありがとうございました。

1級については今年度から試験の範囲が広がり、国キヤリの論述が変わったことを受け技能士試験も何か変化があるのか、お伺いしたかったのですが最初に教えて頂けて、嬉しかったです。

質問しそびれたのですが、SVと1級の視点の違いや3年後あたりに制度化されるであろうSVの構想をもし差し支えなければご教授ください。難しければご放念ください。

最後に、、、洋子先生のお話も時間をとってじっくり伺いたいと思いました。

月都くんにお会いできたこと、田中先生の教えを宝物にして出会えた同志と語り合う時間、、、感謝いたします！

学びが時空を超えられる時代ですね。ついていきます！

取り急ぎ、感謝の気持ちに代えまして。

\*Iさん

とても楽しくはげみとなる、情報交換会でした。

ZOOMの写真も早速にご送付、誠に有難うございました。

皆さん、良い時間を共有できて満足そうな笑顔ですね。

一人ひとりが話す時間がある参加型で、感想をシェアして、暖かい message をもらい、

そして、改めて現在の自身を振り返られるプログラム構成が良かったと思います。

ひきつづき、ご指導、ご鞭撻のほど、よろしく願い申し上げます。

\*Nさん

3～4年ぶりで楽しい時間をありがとうございました。心より感謝です。

参加された皆さんのお話を聞かせて頂いて、皆さんの意欲の高さに、刺激を受けました。

試験に受かることが当面の目標ではありますが、より深く、真の意味でのキャリアカウンセラーになれるよう今後とも頑張っていきたいと思いました。

今後とも、よろしく願い致します。

\*Kさん

今回はありがとうございました。

知らない方や、懐かしい方とお会いでき、どこにも行けなくても、つながっているぞと感じました。

また、春秋先生が、千葉から福岡？それとも海外？まで、リモートならどこでも仕事ができるというお言葉に、私の器の小ささを感じております。

相乗効果で、一人より二人、二人より三人で田中ファミリーは大きく羽ばたいていかれることと存じます。

何かあったときには、春秋先生、洋子先生を思い出し、お便りしたいと思います。

それよりも、何よりも、私はより一層研鑽し、人柄も良く、みんなから意見を求められる、そして、必要とされる支援職になりたいと存じます。そうなるまで、これからもご指導のほど、お願いいたします。

春秋先生、洋子先生、月都先生のますますのご健康とご活躍をお祈り申し上げます。

\*Tさん

本日はありがとうございました。

皆さんとお会いすることができ、貴重な時間となりました。

また最後の洋子さんのお話しは別世界のような感じでした。

取り急ぎお礼まで。

\*Hさん

今日の交流会では、とても楽しい時間を過ごせました。写真も有難うございました。  
書籍の紹介もして頂き、お気遣いに感謝いたします。  
参加しての感想ですが、皆さんそれぞれのフィールドで頑張っているらっしゃるお話を伺うことで、とても勇気づけられました。  
また学んだあとも、それを糧にして真摯に研鑽されている皆さんのお姿にエンパワーされ、この交流会の価値を感じました。  
これからも参加の機会を頂けると有難いです。  
引き続きよろしく願いいたします。

\*Sさん

指導個別情報交流会の開催ありがとうございました。  
とても懐かしく、楽しく、勉強になった2日間でした。  
初めて参加した時のことを思い出し、その時一緒だったOさんとKさんに会えて嬉しかったです。  
先生から直接指導を受けることができるなんて夢のようだと思い一生懸命、自分の思いを書いた当時は振り返ることができ初心に戻った気持ちです。  
課題の「自分が強いこと」は、まだまだ改善されていません。  
でも「聞いてどう思う？」とか「選ばせる」は意識しています。  
相手が腑に落ちるって難しいですね、が、先生に教えて頂いた成長のステップを実践しています。  
今回、初めましての方も多く、皆さんの話を聞き、とても刺激を受けました。  
キャリアコンサルタントって活躍する領域がとてもたくさんあって、何よりも皆さんがそれを楽しんで？と言うか、まだまだ進化している感じがしてとても良かったです。  
キャリアコンサルティングの裾野を拓げるのは、力のあるキャリアコンサルタントが増えること。  
キャリアコンサルタントの力量を上げるには、実践経験が必要。  
そう思いながら、現場でCLと向き合いつつ、実践の場作りに励んでいます。  
1級のライセンス取得し、自分がキャリアコンサルタントの役割を体現することを意識するようになりました。  
地方には、1級ホルダーが少ないので「1級ってその程度？」と言われたいよう自己研鑽に励む日々でしたが、今日の勉強会で洋子先生が仰っていた「一人ひとりに対して心からリスペクトすること」「その人のために何が出来るかを考える」これが体現できるようになりたい！と新たな目標ができました。  
先生のところに通った3日間、自分がとても大切にして貰ったなあと、、、  
思い出して、ほんわかした気分です（笑）  
明日から優しくなれそうです（笑）  
個別コンサルテーションへのOB参加の計画ありがとうございます。  
先生や受講生から学び、沢山の気づきとモチベーションを貰えそうで楽しみです。  
いつも先生たちは、私たちのことを考えて下さり感謝です。

長々と書きましたが、お忙しい中の開催、準備も含め大変お世話になりました。

また、お願いいたします。期待して待ってます（笑）

HP、月都先生のコメントがとても魅力的&頼もしいです(^^♪

\*Sさん

様々な分野でご活躍されている皆さんとこのような会で交流できたことは大変有意義なことでした。改めてネットワークの大切さに気づきました。

指導していただいた課題（具体的展開力、根拠を持ってクライアントに説明する等）への指導修了後の変化、現在の立ち位置を確認することが出来ました。

今後の自分のカウンセリングへの糧としたいと思います。

ハローワークに来所される方への価値提供をより向上させ、相談者がより幸せな人生にステップアップできるような支援をしていきたいと思います。

今後ともどうぞよろしくをお願いいたします。

\*Mさん

この度はとても有意義で楽しい会を開いてくださり、ありがとうございました。

昨夜は夢の中に先生を含め ZOOM のメンバーが出てきたので朝起きて笑ってしまいました。

夢の中でも続きをしていたようです。

写真も楽しそうな良い笑顔で写っていましたので、大切に思い出として保存しておきます。

最初に1級受験に向けエールを下さり、ありがたかったです。

そして会の中で、このように日常の中で時に振り返って、自分を見つめる事の大切さを再確認しました。

そして日々流されて仕事やカウンセリングをしている自分を振り返ることができました。

始まって最初は緊張していましたが、皆さんの頑張っておられるお話にとっても刺激を受け、離れていても ZOOM などを使えば、すぐにつながるができるのだなとうれしくなりました。

今回のメンバーで初めてお話しする方もいらっしゃいましたが、それぞれの分野で活躍されていて、ネットワークの広がりも感じました。

一番驚いたのは、洋子さんのエネルギッシュな言葉です。

お会いした時は、おもてなしの立場だったせいかな、ご自身のことを語ることは控えておられたのかもしれませんが、今回とても前向きに、私の想像をはるかに超えたビジョンをお持ちで未来に向けて勉強をされている姿に感動しました。

是非、機会があれば、教えていただきたいです。

また今後ともこのような会が時々あれば大変うれしく思います。

今後ともよろしくをお願いいたします。

\*Kさん

今回はとても貴重なお時間をいただきありがとうございました。

このようなあたたかい集まりは初めてです。

そして早々に素敵な写真をお送りいただき重ねて御礼申し上げます。

早速ですが、今回の感想を下記の通りお送りいたします。

参加されていた方には初めてお会いした方、久しぶりにお会いできた方、つい先日まで一緒に学んでいた方、本当に様々な人との同じ空間と時間でのご出会いをいただき感謝感激です。

田中先生に集まる方々の豊かな表情とお話し、そして、人としての豊かさに刺激をいただいたことが多く、人間力のある方との本物のネットワークを築く必要性を改めて実感しています。

また、個々でキャリア支援者としてのクライアントへのかかわりの異なりがあり、専門性の違いもありながらも重なっていることがあることから、いかに出会った方の諸活動内容等に関心を持ち、その理解を真剣に深めていくことが重要であるか、そうしたことに気づかせていただきました。

それが本当のネットワークであると感じます。

来年から OB としても田中先生のご指導を受講できるとお聞きしてこの上なく喜びを感じております。

是非、学ばせていただきたくお願いいたします。

最後に、

本日、洋子様へ感謝の気持ちをお伝えすることができず、誠に申し訳ございませんでした。

最後の洋子様からのメッセージと気持ちを伺い諸々考えています。

田中先生、そして洋子様へ恩返しができるよう、とにかく学んだこと、これから学ばせていただくことを、一人でも多くのクライアントの幸せに、そして社会貢献につなげていくことを約束いたします。

月都先生とのお話はできませんでしたが、少しでも画面で姿を拝見し嬉しく思いました。

なかなか外に出かけることもできませんが、いつまでも元気に過ごして行って欲しいと願っています。

今後とも何卒よろしくお願いいたします。

#### \*S さん

改めまして、コンサルテーションの受講と交流会の企画ありがとうございました。

お人柄でと仰っていただいた会に参加できていることがとても嬉しく、皆さんのお話を伺ってまさにそのお人柄や志を感じられ、琴線に触れてとても良い刺激になりました。

翌日の仕事ではカウンセリングに清々しく気持ち新たに取り組みました。

自分への自信のなさから積極的発信が弱いのですが、それは意識がまだまだ自分にあると自覚しているので、少しずつ発信プチ成功体験を作れるようにしていきたいと思えます。

今年は特別な学びはしていないのですが、先生に明確にいただいた課題に取り組む 1 年でした。

課題を意識できることで、とにかく面談が面白いと思えて、カウンセリングの機会を頂けていることにも、目の前のクライアントにも感謝の気持ちが生まれています。

洋子先生から感じた『受容』や『尊重』に少しでも近づけることを目標に！

今後ともどうぞよろしく申し上げます。

PS.月都先生のご紹介を読んでとても和みました。

#### \*I さん

交流会ご招待いただき、ありがとうございました！

集合写真もありがとうございました！

みなさんいい表情をされていますね。

コロナ禍という未曾有の危機がオンラインというツールを世の中で加速させ地方にいながら、このような有難い機会にめぐまれるようになったことに心から感謝しております。

ちょうど職場でも私自身が担当するセミナーをオンラインで実施する企画をしており、来年からスタートさせる予定だったのでとても参考になりました。

そして、田中先生の講座に、今後も参加させて頂ける機会が頂けることに感謝申し上げます。

洋子さんの手料理や月都くんとのおふれあいがないことは寂しい気持ちもありますが、また、コロナ禍が落ち着いて対面でお目にかかる機会も戻ってくると期待しております。

田中先生からの試験動向についての情報ご提供も有難く、また、1期生、2期生のみなさんが本当に様々な学びとご経験をされていて、それらを共有して頂ける機会も本当にすごいことだと感じました。

こういった場に参加することで、自分自身の現状と向き合う機会となり、今後どうしていきたいか？あらためて自分に問いかけることで次のステップへのモチベーションへとつながりました！

本当にありがとうございました！

コロナ禍もまだ収束が見えませんが、どうぞお二人とも（もちろん月都くんも）お身体ご自愛ください。

#### \*Oさん

キャリア研修センターでの学びは、自身の実践を振り返り、他の参加者の実践を肌で感じる時間でした。優秀な方々と比較し、出来ない自分を知ることは辛く、しんどい気持ちになりました。しかし、スーパーバイザーをする経験と、スーパーバイザーになる経験、そして参加者間の振り返り、さらに田中先生のご指導から今にも繋がる多くの学びを得ました。田中春秋先生の指導個別コースという新しい扉を叩いた4年前のわたしの勇気に拍手を送ります。

#### \*Hさん

1期生で、ロープレで全く上手くいかずにへこんだことが、最大のエネルギーになりました。指導者として成長して、一人一人のキャリコンさんが、現場で、より良い支援を提供できることが目標です。

それには、一生勉強。勉強に行く先々で、出会いがあり、仲間になっていくことが嬉しいです。

学びと出会いの機会を与えて下さった、春秋先生、洋子さんに大感謝です！！

交流会では、それぞれの皆さんが、先生からの学びを得て、前向きに自分らしく活動していらっしゃる様子が伝わってきました。

さすが、先生が、厳しく選考した、人柄で選んだ！とおっしゃる方々だなあと感じました。

今後は洋子さんとW講師！とは、なんと贅沢な！！有難うございました。

#### \*Tさん

これだけの仲間は私にとって大きな宝物と感じています。

ネットワークの場の提供、感謝いたします。

来年以降も引き続きどうぞよろしくお願い致します。